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Top 2.1 Radwegekonzeptes für Palingen

Herr Prof. Dr. Huzel erteilt Frau Stelz aus Palingen das Wort. 
Frau Stelz hat am 22.02.2022 schriftlich hinterfragt, ob die Gemeinde die Aufstellung 
eines Radwegekonzeptes für Palingen plant. Hierzu ist bislang keine Antwort 
ergangen. Insofern wiederholt Frau Stelz ihre Frage und möchte wissen, ob es hierzu 
neue Schritte/Pläne gibt und eine Einwohnerversammlung geplant wird? 
Herr Prof. Dr. Huzel antwortet, dass ein Radwegekonzept nur für das gesamte 
Gemeindegebiet geplant wird und nicht für einzelne Ortsteile, jedoch sind hierzu auch 
die haushaltsrechtlichen Auswirkungen zu betrachten. Eine Einwohnerversammlung 
wird nach den Sommerferien geplant. 
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